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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование режимов работы энергосистем при присоединении к ЕНЭС энергорайона г. Салехард». Данная работа посвящена исследованию перспективных электрических режимов при присоединении изолированного энергорайона г. Салехард к Тюменской энергосистеме. Задачи, которые решались в ходе исследования: Анализ существующих балансов мощности исследуемых энергосистем. Анализ балансов реактивной мощности энергорайона г. Салехард и Тюменской энергосистемы в режимах зимних максимальных нагрузок после присоединения к ЕНЭС. Исследование перспективных электрических режимов работы при присоединении энергорайона г. Салехард к Тюменской энергосистеме. В работе использовался программный комплекс RastrWin, где были собраны расчетные схемы для режимов зимних максимальных нагрузок на основе контрольных измерений и прогноза потребления. В результате анализа существующих и перспективных балансов мощности выяснилось, что в 2021 году энергорайон г. Салехард избыточный, а в период с 2023 по 2025 год дефицитный. Анализ балансов реактивной мощности показал необходимость применение компенсирующих устройств. Выполнен расчет максимально допустимых перетоков активной мощности в контролируемых сечениях при приеме и выдаче мощности из энергорайона г. Салехард. Проверка электросетевого оборудования показала, что аварийные отключения в нормальной и ремонтных схемах энергосистемы г. Салехард не приводят к токовым перегрузкам линий электропередачи.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Study of the modes of operation of power systems when joining the UNES of the energy district of Salekhard". This work is devoted to the research of perspective electric modes at connection of the isolated Salekhard energy district to the Tyumen energy system. Tasks that were solved during the research: Analysis of existing power balances of the power systems under study. 2. Analysis of reactive power balances of the Salekhard energy region and the Tyumen energy system in modes of winter maximum loads after connection to the UNES. 3. Research of perspective electric modes of operation during connection of the Salekhard energy region to the Tyumen energy system. The RastrWin software package was used in the work, where calculation schemes for winter maximum load modes were collected based on control measurements and consumption forecast. As a result of the analysis of existing and prospective capacity balances, it turned out that in 2021 the energy district of Salekhard is redundant, and in the period from 2023 to 2025 it is deficient. The analysis of reactive power balances showed the need for the use of compensating devices. The calculation of the maximum permissible flows of active power in controlled sections during the reception and delivery of power from the energy district of Salekhard was performed. An inspection of the power grid equipment showed that emergency shutdowns in the normal and repair circuits of the power system of Salekhard does not lead to current overloads of power transmission lines.
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